
7 Pièces

304 m²

Réf. 06759

1 170 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Exclusivité,  Mougins,  réel  opportunité,  dans  un  secteur  résidentiel,

récemment rénovée avec des prestations haut de gamme, belle villa de

304 m² annexes comprises dont un 2 pièces neuf et garage 3 voitures,

sur  un  terrain  de  1400  m²  avec  piscine.  La  villa  dispose  de  vaste

volumes,  séjour  et  salle  à  manger,  une  cuisine  contemporaine  avec

buanderie  attenante.  Le  rez-de-jardin  dispose  également  de  2

chambres,  un  espace  dressing/bureau  et  une  salle  de  douche.  A

l'étage  2  chambres  de  maitre  avec  chacune  leurs  salle  de  bain  et

dressing.  La maison est  pourvue de la  domotique.  Le terrain de 1400

m² ...

Mougins,  real  opportunity,  in  a  residential  area,  recently  renovated  with  high-end

services, beautiful villa of 304 sqm including annexes (studio possibility) and 3-car

garage, on a plot of 2300 m² with swimming pool. Permit to build a second villa of

120  m²  granted.The  villa  has  large  volumes,  living  and  dining  room,  a

contemporary  kitchen  with  adjoining  laundry  room.  The  garden  level  also  has  2

bedrooms,  a  dressing  room/office  area  and  a  shower  room.  Upstairs  2  master

bedrooms  each  with  their  own  bathroom  and  dressing  room.  The  house  is

equipped with home automation.The 2300 m² plot is ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS
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